

Arras, le 19 décembre 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Comité consultatif de la réserve naturelle nationale de la baie de Canche

Marie BAVILLE, sous-préfète de l'arrondissement de Montreuil-sur-Mer, a présidé le vendredi 15 décembre matin le comité consultatif de gestion de la réserve naturelle nationale de la baie de Canche.

Lors de cette séance, après une présentation du bilan de la convention de gestion 2012-2016, les travaux relatifs à la mise en œuvre du plan de gestion et du schéma d'accueil de la réserve ont fait l'objet d'une présentation détaillée. Ont notamment été présentés les suivis faunistique (107 espèces d'oiseaux nicheurs, 200 espèces d'oiseaux migrateurs, 42 espèces de mammifères...), floristique (600 espèces végétales) et entomologique (1875 espèces recensées).

A l'issue de ces présentations, les membres du comité ont émis un avis favorable au renouvellement de leur confiance au syndicat mixte EDEN 62 en sa qualité de gestionnaire de la réserve pour la durée du plan de gestion de la réserve.

Le gestionnaire a exposé aux membres du comité les travaux de mise en œuvre du nouveau schéma d'accueil de la réserve avec notamment la mise en place de deux observatoires. Ces travaux, qui s'étaleront jusqu'en 2020, permettront de rendre la réserve plus accessible au public : la définition des sentiers de randonnée permettra la découverte du patrimoine de la réserve, tout en respectant sa sensibilité et en toute sécurité.

Par ailleurs, il a été confirmé le calendrier concernant la balisage de la partie maritime de la réserve naturelle nationale de la baie de Canche, et les conditions de l'organisation de la régulation des sangliers ont été débattues. Sauf évolution de la situation, aucune battue n'est programmée cette année dans la réserve.